
10 Pièces

340 m²

Réf. 83137L

10 000 €

Le Lavandou
Maison à louer (83980)
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Cette  magnifique  propriété  de  style  néo-provençal  offre  une  vue

panoramique à couper le souffle sur la mer depuis la charmante ville du

Lavandou.  Perchée  au  sommet  d'une  colline,  la  villa  dispose  de  son

propre terrain de tennis et d'un boulodrome offrant une vue imprenable

sur la mer. La villa propose des espaces de vie spacieux et accueillants.

À  l'étage,  un  vaste  salon  et  une  salle  à  manger  pouvant  accueillir

jusqu'à 16 convives complètent les 5 chambres et 4 salles de bains. Au

sous-sol, une partie indépendante comprend une chambre et un dortoir

pour 4 enfants, avec chacune leurs propres ...

This  beautiful  neo-Provençal-style  property  offers  breathtaking  panoramic  views of

the sea from the charming town of Lavandou. Perched atop a hill, the villa boasts its

own  tennis  court  and  boules  court  with  stunning  panoramic  sea  views.The  villa

features spacious and inviting living areas. Upstairs, a large living room and dining

area  accommodating  up  to  16  guests  complement  the  5  bedrooms  and  4

bathrooms.  Downstairs,  a  separate  area  includes  one  bedroom  and  a  kids'

bedroom  with  four  twin  beds,  both  with  their  own  bathrooms,  a  fully  equipped

kitchen, a billiards room, and a home cinema.Come ...
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